

Bonjour à tous,

Je m'appelle Laurent Cormier, pour ceux qui me connaissent pas, j'ai actuellement 18 ans. Je suis étudiant au cégep et sacristain, ici même, à l'église de Saint-Bruno à temps partiel.

J'ai fait mon entrée dans Paladin, suite à la participation au projet d'*Ombre et lumière* qui avait lieu au Vendredi Saint il y a un an. J'ai décidé de me joindre au projet Paladin dans le but d'organiser une activité qui permettrait de pousser la réflexion sur l'actualité et de créer un pont avec notre église en 2014.

J'ai été approché par Robin et Jean-Claude afin d'organiser un chemin de croix, puis de le présider au Vendredi Saint cette année. Cette activité qui c'était révélée inconnue à mes yeux, s'est très vite transformée en un récipient parfait pour proposer de nouvelles pistes de réflexion.

Le projet qui m'avait été offert m'a permis, suite aux quelques rencontres avec mon superviseur de stage, d'en apprendre plus sur ce que représente l'église à mes yeux, mais m'a aussi permis d'apprendre à travailler en équipe, afin de livrer la marchandise au public. Dans le cadre de mon projet, j'ai

aussi appris à peser les pous et les contres, afin de créer un projet à mon image qui pourrait me rendre fier.

Pour continuer, j'ai adoré réaliser un projet qui me permettait d'utiliser ma créativité et mes connaissances.

Si l'opportunité se présentait de nouveau, je pense que j'embarquerais de nouveau dans le bateau, mais cette fois avec une recette un peu différente.

En terminant, j'aimerais Jean-Claude et Robin qui m'ont lancé le défi

Merci !